

Impressionen vom 22. Internationalen Tennis-Pfingstturnier in Ottersweier





Tennisclub Ottersweier

**Viel Lob für Flair und herzliche Atmosphäre
340 Tennisspieler beim**

22. Internationales Tennis-Pfingstturnier in Ottersweier

Interessante Begegnungen und ein fröhliches Ambiente prägten die 7 Turniertage in Ottersweier. Mit dem zum 22. Mal ausgetragenen Internationalen Pfingstturnier hat der knapp 200 Mitglieder starke Verein erneut eine enorme organisatorische Meisterleistung vollbracht und dafür viel positive Zustimmung bei den international agierenden Spielern erhalten.

340 Tennisspieler aus 16 Ländern kämpften in Ottersweier, Bühl und Vimbuch mit Leidenschaft und Konzentration um Welt-ranglistenpunkte. Die zahlreichen Zuschauer dankten es mit unverhohlener Bewunderung und viel Beifall. Gerade an den letzten beiden Turniertagen herrschte „Bombenstimmung“ in Ottersweier - spektakuläre Ballwechsel, kraftvolle und präzise Schläge ließen beim Publikum ein Feeling wie bei den großen Masterturnieren aufkommen. Ob bei den Damen oder Herren, die Senioren von 40 - 85 boten eine feine Technik und zeigten reichlich Kondition. Neben höchster Sportlichkeit war die Fairness augenscheinlich, mit der die Weltranglistenspieler agierten. Alle Ergebnisse des Turniers findet man unter: www.tc-ottersweier.de. Turnierdirektor Bernhard Schmit war mit dem Ablauf der Großveranstaltung sehr zufrieden. Gerade am Samstag mussten über 100 Spiele organisiert werden. Sein Dank galt den Nachbarvereinen Bühl und Vimbuch für die freundschaftliche Unterstützung. TCO-Präsident Walter Probst dankte dem „Mister Pfingstturnier“ Bernhard Schmid und seiner Familie für diese grandiose Turnierorganisation. Die Spieler aus den verschiedenen Kontinenten schätzen seine herzliche Betreuung. Aber auch die Mitglieder des TC Ottersweier hat er nicht vergessen. In hunderten von ehrenamtlichen Stunden sorgten sie für beste Platzverhältnisse und heimeliges Ambiente. Das eingespielte Bewirtungsteam verwöhnte die Gäste aus Nah und Fern mit allerlei kulinarischen Köstlichkeiten - natürlich fanden die Erdbeerbecher à la Wimbledon und die Schwarzwälder Kirschtorte reißenden Absatz. Ein Dank gilt auch allen Sponsoren für ihre großzügige Unterstützung dieses sportlichen Highlights!



Endspiel Herren 65

v.l.: Rainer Friemel TC Hamm, Turnierdirektor B. Schmid,
Sieger: Keith Porter aus Kanada



Auf der Clubterrasse herrschte immer Betrieb!

Training der Tschändelmänner ist immer Mittwochabends!
Ab 17.30 Uhr beginnt das Training der Tschändelmänner. Das Motto heißt auch dieses Jahr: „Runter vom Sofa“ und auf den Center-Court! Natürlich ist nach dem Training gemütlicher „Hock“ auf der Club-Terrasse!

**Nähere Infos über die Ergebnisse
finden Sie auf der Homepage,
www.tc-ottersweier.de**



VfB Unzhurst

Frühlingsfest im Clubhaus Unzhurst

Am Samstag, 09.06. lädt Familie Cerkenli und Team zum Frühlingsfest ins Clubhaus ein. Ab 20.00 Uhr Live-Musik von Sandra Diano. Der Eintritt beträgt 5 Euro. Warme Küche gibt es von 18 - 21 Uhr. Bitte bis zum 26.05.2018 reservieren, entweder vor Ort oder unter Tel. 07223/3900. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Kommender Spieltag Samstag, 26.05.2018

15:15 Uhr
Herren VfB Unzhurst 2 -
FV Würmersheim 2
17:00 Uhr Herren VfB Unzhurst - FV Würmersheim

Sonntag, 27.05.2018

17:00 Uhr Frauen SG Unzhurst 2 - SG Bühlertal



VfB Unzhurst – Frauengymnastik

Frauengymnastikgruppe I

In den Pfingstferien findet am Dienstag, 29. Mai eine kleine Fahrradtour Richtung Bühl statt. Treffpunkt ist um 19 Uhr bei der Sporthalle in Unzhurst. Die „Nichtradler“ treffen sich gegen 19:30 Uhr am Johannesplatz.

PARTEIEN



SPD-Ortsverein Ottersweier

Handel im digitalen Leben

Im Rahmen der Reihe „Zukunft unserer Arbeit“ lädt der SPD Ortsverein Ottersweier zur fünften überörtlichen Veranstaltung des SPD-Ortsvereins Achern zum Thema „Öffnungszeiten - Handel im digitalen Leben“ ein, am 07.06.2018 um 19:00 Uhr in die Reisebörse Achern, Kirchstraße 9, Achern.